

18^{ème} Conférence de la COPEAM

COMMISSION TV

Hôtel Adams Beach
Ayia Napa, 13 mai 2011

ORDRE DU JOUR

1. COPRODUCTION COPEAM/ASBU INTER-RIVES III

- Présentation du thème de la 3^e série à tous les participants
- Approfondissement des aspects de coproduction (coordination, ateliers, aspects techniques, ...)

2. LA CHARTE DE CHYPRE SUR LA COPRODUCTION EN MEDITERRANEE

- Présentation du texte reprenant les propos des chantiers n. 3, 5 et 6 de la Résolution Finale du Caire en 2009(*)
- Réflexion sur les synergies à développer dans le cadre du Programme UE EUROMED Audiovisuel III - CDSU (un expert de la CDSU-EA III – à confirmer) et du Livre Vert sur les Industries Créatives et Culturelles approuvé par la Commission Culture du Parlement européen.

3. PROJET « JOUSSOUR » SOUMIS DANS LE CADRE DU PROGRAMME DE L'UE IEVP-CT BASSIN MARITIME MEDITERRANEE

- Présentation du projet aux membres de la Commission TV

4. LA PLATEFORME MULTIMEDIA DE LA COPEAM « MED AGORA »

- Illustration de la plateforme en ligne et ses modes de fonctionnement

5. PRESENTATION DES PROJETS DES MEMBRES

6. DIVERS

- Prix du Journalisme Méditerranéen de la Fondation Anna Lindh
- Autres

(*) 3. Mise en place d'un cadre juridique partagé. 5. L'élaboration d'un accord-cadre visant à multiplier les projets de coproduction multilatérale. 6. Création d'un outil professionnel d'aide à la production.

18th Conference of COPEAM

TV COMMISSION

Adams Beach Hotel
Ayia Napa, 13th May 2011

AGENDA

7. COPEAM/ASBU COPRODUCTION INTER-RIVES III

- Presentation of the 3^e series' theme to all the participants
- Insight on coproduction aspects (coordination, workshops, technical aspects, ...)

8. THE CYPRUS CHARTER ON MEDITERRANEAN COPRODUCTION

- Presentation of the text starting from the proposals of the projects n. 3, 5 and 6 of Cairo Final Resolution in 2009(*)
- Reflection on the synergies to be developed in the framework of the EU Programme EUROMED Audiovisual III - CDSU (an expert of the CDSU-EA III – To be confirmed) and of the Green Book on Creative and Cultural Industries approved by the Culture Committee of the European Parliament.

9. "JOUSSOUR" PROJECT SUBMITTED IN THE FRAMEWORK OF THE EU PROGRAMME ENPI CBC MEDITERRANEAN SEA BASIN

- Presentation of the project to the members of the TV Commission

10. COPEAM MULTIMEDIA PLATFORM "MED AGORA"

- Illustration of the online platform and its functioning

11. PRESENTATION OF MEMBERS' PROJECTS

12. OTHERS

- Mediterranean Journalism Award of the Anna Lindh Foundation
- Others

(*) 3. Setting up of a shared juridical frame. 5. Development of a frame-agreement aimed at multiplying multilateral co-production projects. 6. Creation of a professional tool supporting production.